
2 Pièces

109 m²

Réf. BS2402

748 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Centre  Ville,  sur  la  jolie  et  commerçante  Avenue  Notre-Dame,  à

proximité du Tram et de la Basilique classée "Monument Historique" de

Nice.En Dernier étage d'un très joli  Immeuble Bourgeois, aux Façades

et  Parties  communes  préservées  et  rénovées.Pour  Amateur,

"Appartement  d'Artiste"  de  97m2  style  Loft,  entièrement  Rénové,  aux

Volumes  et  Espaces  hors-normes,  sublimés  par  une  Hauteur  sous

plafond de plus de 4m et une Luminosité parfaite.Il se compose d'une

belle Entrée bénéficiant de grands Rangements linéaires,  un Espace à

Vivre traversant de 54m2 avec Cuisine équipée et son ilot central, ...

In the heart of Nice, on the charming and bustling Notre-Dame Avenue, close to the

tram and the Basilica classified as a "Historic Monument" of Nice.On the top floor of

a beautiful bourgeois building with preserved and renovated facades and common

areas.For enthusiasts, a 97m2 "Artist Apartment" in loft style, completely renovated,

with  extraordinary  volumes  and  spaces,  enhanced  by  a  ceiling  height  of  over  4m

and perfect lighting.It consists of a beautiful entrance with large linear wardrobes, a

54m2 living space with equipped kitchen and central  island, opening onto a wide

balcony of 12m2, ...
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